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“Mi auguro che nel nostro Paese le aziende assumano le persone con disabilità non solo per mero obblig
o di legge, ma consapevoli del talento e delle competenze di ogni persona”. Così il Ministro per le Disabilit
à Alessandra Locatelli, rispondendo nell’Aula del Senato a un’interrogazione.  
“È questa la chiave di volta per il futuro: dare occasioni e investire nelle potenzialità di ognuno per far cres
cere le nostre comunità e tutto il Paese. Mi auguro che sia sempre più forte questa consapevolezza e che
 il rispetto delle pari opportunità si traduca anche nell’equità delle retribuzioni per tutti”. Così il Ministro in u
na nota.


